Comunicado: Si hoy me preguntas por Dios...

revistautopia.org/comunicado-si-hoy-me-preguntas-por-dios/

November 24, 2020

REVISTA DE CRISTIANOS DE BASE DO DIGITAL

«Si hoy me preguntas por Dios, creo que hemos legitimado que se le devuelva en caliente». (Monseñor Agrelo)

(No encuentro otra mejor manera de que en nombre del evangelio expresemos nuestros sentimientos y nuestra indignación)

Para esa humanidad a la que llamamos ilegal, sin papeles, este día, en que el



Monseñor Santiago Agrelo

Constitucional avala las llamadas devoluciones en caliente, es sólo un día más en su calendario de tristezas. Para ellos, un día más. Para mí, un día de enorme frustración, ira, vergüenza, humillación.

Sabía que mi mundo era una fábrica de pobres. Pero me quedaba la esperanza de que terminaríamos por verlo, por reconocerlo, y suponía que, mientras esa hora no llegase, haríamos algo por remediar el mal causado, aunque sólo fuese esa mísera limosna de no cerrar el camino a los que huyen del infierno.



Esa esperanza está condenada. Los jueces del llamado Alto Tribunal la han llevado al corredor de la muerte.

Lo han hecho sin pestañear, pues lo suyo no es la esperanza sino la Constitución; lo suyo no son los pobres sino la ley; lo suyo no es la justicia sino la legalidad; lo suyo no son las heridas de hombres, mujeres y niños atropellados por nuestro bienestar, sino la

justificación de quienes los hemos atropellado.

Y lo mío, lo que hoy me queda, es eso: frustración, ira, vergüenza, humillación. Hoy es uno de esos días que se te clavan en el alma como puñales... es un día oscuro, amargo, muy amargo.

Si hoy me preguntas por Dios, creo que hemos legitimado que se le devuelva en caliente al otro lado de nuestras fronteras.

<u>Política Privacidad</u> - <u>Política de Cookies</u>